

Reporte Trimestral Octubre-Diciembre 2023

**Dirección
Educación**

Periodo semanal	Descripción de la Actividad
del 2 al 6 de Octubre.	<ul style="list-style-type: none"> • Se obtienen los resultados de los registro para el programa de Becas Jalisco, que para el periodo correspondiente se tiene n un total de ocho becas para el municipio. • Se llevan a cabo distintos trámites dentro del programa de preparatoria abierta, dentro de los cuales se considera la solicitud de credenciales y de exámenes para aplicar en el mes de noviembre. • Junto a cultura se delegan tareas para las actividades correspondientes a la semana cultural,
del 9 al 13 de Octubre	<ul style="list-style-type: none"> • Se actualiza el expediente de enlace municipal para la ejecución de la segunda etapa del programa RECREA. • Se asiste al evento de cierre de ciclo de la Universidad Regional de los Altos (URA). • Reunión del CMPSE, con motivo de la preparación del próximo desfile alusivo al 20 de noviembre y de la feria dl medio ambiente en la cual se colabora con la dirección de Ecología y la JIAS.
del 16 al 20 de Octubre	<ul style="list-style-type: none"> • Entrega del apoyo mensual de subsidios para personal de apoyo de las escuelas, así como de las figuras educativas del CONAFE. • Se coordinan con las dependencias de Seguridad Pública y Protección Civil y Comunicación, el apoyo que estos equipos brindaran en el desfile de apertura de la semana cultural San Julián y UdeG. • Se gestionan los apoyos de transporte y combustible de distintas primarias para asistir al evento de atletismo de las escuelas pertenecientes a la zona escolar 147, con sede en el parque santa Bárbara del municipio de San Miguel el Alto.
del 23 al 27 de Octubre	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión con el director general del JIAS Raymundo Gutiérrez Rabago y Marcela María Chávez Domínguez; Jefa de Cultura Ambiental para revisar la propuesta del programa de la feria ambiental, y organizar las tareas en las cuales tendrá participación la dirección de educación. • Se gestiona el apoyo para estudiantes que participan en la semana cultural de la preparatoria UdeG, específicamente en la elaboración de carros alegóricos. • Gestión de transporte para la participación de

	<p>estudiantes de primaria de la zona correspondiente a escuelas federales en eventos de atletismo, en el municipio de San Miguel el Alto.</p> <ul style="list-style-type: none"> • En apoyo de las dependencias de Protección Civil y Obras Publicas se da seguimiento a la solicitud por parte del preescolar J. Jesús Hernández respecto al diagnóstico de una barda perimetral de un particular, las cual representa un riesgo físico para el inmueble.
<p>del 30 de Octubre al 03 de Noviembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Previa solicitud, se convoca a los directores de los niveles primaria y secundaria a la reunión solicitada por el Dir. General del JIAS, a fin de coordinar la participación de los grupos acorde a los grados sugeridos por taller y de la validez para desplazar a dichos contingentes. • Se gestiona el apoyo por vales de combustible para el traslado de estudiantes que resultaron ganadores en la primera etapa de atletismo llevado a cabo el pasado 20 de octubre. • Con el apoyo de las áreas de oficialía Mayor (Transporte), Comunicación, Seguridad Pública y Protección Civil, se apoyó en los traslados y cobertura de eventos de la semana cultural de la preparatoria UdeG tales como el bioquifi y las Tablas Rítmicas según correspondiera.
<p>del 06 al 10 de Noviembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se gestionan servicios de transporte a estudiantes de licenciatura para asistir a conferencias de profesionalización, así como a otros niveles educativos para su participación en eventos deportivos. • Se realizan los preparativos para el evento del 20 de noviembre, respecto a coordinación de las actividades con las dependencias de apoyo (Comunicación, Protección Civil, Seguridad Pública y Patrimonio Municipal), así como de la gestión de recursos para la contratación de servicios particulares. • Dentro de las actividades de prepa abierta, se lleva a cabo la inscripción de once nuevos alumnos dentro del centro. <ul style="list-style-type: none"> ○ Domingo 12 de noviembre: se lleva a cabo aplicación de exámenes, teniendo la participación de 19 alumnos y un total de 35 exámenes aplicados.
<p>del 13 al 17 de Noviembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se realizan gestiones para servicios de transporte o en su caso combustible, para la asistencia de padres de familia y alumnos a eventos del estado por Recrea Familia y de la

	<p>Universidad de Guadalajara.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se inicia la recepción del material de RECREA para la segunda etapa con el apoyo del equipo de Patrimonio Municipal. • En apoyo a la Dirección de Ecología se lleva a cabo la feria del medio Ambiente por parte del JIAS, teniendo la participación de instituciones como el JIAN, la CONAGUA entre otros y una participación de ocho planteles y una asistencia total de 650 personas entre alumnos, padres de familia y docentes. • Derivado de una reunión con el Oficial Mayor, Contralor y la Regidora de Educacion, se actualizan puntos estratégicos dentro del reglamento de transporte escolar con el cual se busca la mejora en el uso efectivo y responsable de este servicio.
del 20 al 24 de Noviembre	<ul style="list-style-type: none"> • Se realiza el acto cívico y desfile conmemorativo del 113 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana con la participación de 21 planteles educativos. • Entrega del apoyo mensual de subsidios para personal de apoyo de las escuelas, así como de las figuras educativas del CONAFE.
del 27 de Noviembre al 01 de Diciembre.	<ul style="list-style-type: none"> • Durante el COPLADEMUN se presentan los alcances de las metas establecidas para el área durante el primer comité así como establecer las estrategias y observaciones aplicables a los avances de las propuestas por cubrir.
del 04 al 08 de Diciembre	<ul style="list-style-type: none"> • Con apoyo de la Regidora de Educacion se autoriza el recurso para dar seguimiento al proyecto de la escuela CONAFE en la comunidad de la Manga, logrando la gestión de una primera etapa de enmallado. Asimismo de establecer el presupuesto para el plan de trabajo anual que contempla los proyectos del próximo año. • Se gestionan servicios de transporte para uso por parte de los estudiantes de UdeG. <ul style="list-style-type: none"> ○ DOMINGO 10: se llevan a cabo las aplicaciones de exámenes por alumnos de preparatoria abierta, logrando durante esta etapa la participación de 25 estudiantes y 48 exámenes aplicados.
del 11 al 15 de Diciembre	<ul style="list-style-type: none"> • Se gestiona apoyo para gastos de combustible en distintos planteles de nivel primaria para su asistencia al

	<p>torneo de futbol de la zona con sede en Jalostotitlan, así como a los JUEGOS NACIONALES DE LA EDUCACION en la modalidad de Ajedrez con Sede en Jalostotitlan, y de los docentes de la URA a la ciudad de Guadalajara, para tramite de cedula.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se apoya durante el evento de la Jornada por la Inclusión del Centro de Atención Múltiple. • Se recibe el material restante para la segunda entrega de RECREA.
del 18 al 22 de Diciembre	<ul style="list-style-type: none"> • Se completa el registro de información para el área de transparencia respecto a la relación de beneficiarios del programa RECREA durante su primera etapa.
del 26 al 29 de Diciembre	<ul style="list-style-type: none"> • Se atiende solicitudes de mantenimiento en preescolares que requieren de intervención por parte de área de parques y jardines, así como de la CFE en dichos trabajos según lo amerite.



Lic. Josué de Jesús Carpio García
 Director de Educación

SAN JULIÁN

2021 - 2024